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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和４年９月５日（月） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

７ 森 満  晃 ・ 「サーキュラーパーク九州」について 

 ⑴ 川内発電所跡地活用の連携協定について 

  ア 協定内容及び５者の役割と連携に至った経緯について伺う。 

  イ 基本構想に賛同している企業・各団体との関係や役割は 

  ウ サーキュラーパーク九州における産官学金連携のメリットは何か。 

 ⑵ 基本構想と主な取組について 

  ア 基本構想における資源循環に関する課題は明確化されているか。 

  イ 想定している廃棄物リサイクル事業の取組の中で、リサイクル工場の構 

   想があるが、運営の規模や事業の形態はどのようなものか。 

  ウ 今後の廃棄物の埋立地に想定していないか。また、九州電力の敷地でも 

   あり、将来的に使用済燃料等に関する研究等の不安はないか。 

 ⑶ 川内港久見崎みらいゾーンとの関係について 

  ア 産業立地の基本方針等の変更が考えられるか。 

  イ サーキュラーパーク九州と今後どのような連携を図っていくか。 

 ⑷ 今後の取組について 

  ア どのようなスケジュールで事業を展開していくか。 

  イ 地元水引地区の活性化や川内港との関係は、今後どうなるか。 

 ⑸ 令和コミュニティトークにおいて要望のあった川内港久見崎みらいゾーン

への川内原子力発電所展示館の移設について伺う。 

 ⑹ 国・県事業の要望について、循環経済産業都市づくりに関する支援とは、 

 どのようなものか。 

８ 森永  靖子 １ 大綱会館建設について 

 ・ 前回の質問以降の進捗状況について伺う。 

２ 可愛小学校体育館横の市道可愛小学校線の道路拡幅について 

 ・ 前回の質問以降の進捗状況について伺う。 

３ 女性議会について 

 ・ 当局の考えを伺う。 

４ 食生活改善推進員の活動に関することについて 

 ⑴ 推進員になるための養成講座の開催について伺う。 

⑵ 市の広報紙への料理の掲載は、いつから始まるか伺う。 

９ 犬井  美香 １ 令和コミュニティトークからみる本市の男女共同参画について 

 ⑴ これまでの開催会場ごとの参加者数及び男女別数は 

 ⑵ 本市の各地区コミュニティ協議会の役員の男女比及び自治会長の男女比は 

 ⑶ 「第２次薩摩川内市男女共同参画基本計画」の実施計画の進捗状況及び課 

  題と対応策はどのようなものか。 
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 ⑷ 本市の男女共同参画社会実現に向けた取組を、市長はどのように考えるか。 

２ 「個別避難計画」について 

 ⑴ 「個別避難計画」の対象者はどのようなものか。また、本市の対象者数は 

 ⑵ 「個別避難計画」作成が自治体の努力義務となっているが、本市の取組状 

  況は 

 ⑶ 「個別避難計画」作成に同意が得られない方々の支援を、市としてどのよ 

  うに考えるか。 

３ 空家バンクと移定住促進について 

 ⑴ 令和４年度から見直された「空家バンク」の制度内容は 

 ⑵ 「空家バンク」推進に当たり、地域との連携は不可欠であるが、見えてい 

  る課題はあるか。 

 ⑶ 移定住促進のための雇用創出を、市としてどのように考えているか。 

 


